

Protokoll der Fachschaftsratsitzung vom 10.02.2016

Anwesend: Jonas, André, Benni, Rabea, Clara, Markus, Susi

Fachschaftsnah: Sarah, Sara

Entschuldigt: Annabel, Mayline, Sabrina, Alex, Jenny

Gast: Kathi

Moderation: Jonas

Protokoll: Clara

Beschlussfähigkeit: vorliegend

Ergänzung und Änderung zur TO: einstimmig angenommen

Wie geht's mir Runde?

Protokoll der letzten Sitzung:

Genehmigung des Protokolls vom 3.02.2016 verschoben auf nächste Woche

1. Berichte

1.1. Bericht der Geschäftsführung

Keine Rückmeldung bezüglich des Dekanatsgespräch, wird am Dienstag stattfinden.

Kürzung der Lehraufträge und Raumaufteilung in S6 soll angesprochen werden.

1.2. Bericht der Finanzer

FSK wurde wegen Eintragung von Clara als Finanzerin kontaktiert, bisher keine Rückmeldung.

1.3. FSK

Hat nicht getagt.

1.4. Prüfungsausschuss

Vertreter waren verhindert.

1.5. Institutsrat

Hat nicht getagt.

1.6. Berufungskommission

BK Psychologie im Kinder- und Jugendalter

Es wurde sich bezüglich des Nicht-Vorhandenseins einer bestimmten Statusgruppe erkundigt (betrifft wegen der Prüfungsvorbereitung mehrere BKs): das Stattfinden der Sitzung ist trotzdem möglich, es soll ein schriftliches Votum formuliert werden welches nachgereicht werden soll.

BK Sozialisation:

3 Bewerber*innen ausgesucht, werden nun einem Gutachten unterzogen.

1.7. Fakultätsrat:

Klausurverdichtung vom 27.06.2016-8.07.2016 - Studenten haben keinen rechtlichen Anspruch darauf, dass die Klausuren in diesem Zeitraum stattfinden.

Kandidaten für Nachwahlen der QVK wurden vorgeschlagen - es soll noch mal geklärt ob Susi bereits eingetragen ist.

Lehraufträge sollen wegen mangelnder studentischer Beteiligung gekürzt werden, es soll geprüft werden ob danach mehr erscheinen.

2. Berichte Arbeitsgruppen

2.1. Fahrt

Keine Neuigkeiten.

2.2. Party

Ursprünglich angedachter Termin fällt auf einen Feiertag, neuer Termin: 2. Juni. Der späte Termin wird von allen wegen des längeren Abstandes zur Fahrt befürwortet, außerdem kann das Campusfest für die Promotion genutzt werden.

Rabea meldet sich bei der Designstudentin wegen der Plakatplanung.

2.3. Absolventenfeier

Vertreter in der Sitzung nicht anwesend, Protokoll wurde rumgeschickt.

2.4. Inhalte

Information zur Studiengangskonferenz wurde auf Facebook veröffentlicht, außerdem wurde eine Mail für den Verteiler ans Dekanat gesendet.

2.5. Raumgestaltung

Umzug in den neuen Raum kann erst geplant werden, nach dem alle vorgesehenen Umzüge in die Weststadttürme vollendet sind.

2.6. O-Woche

Theater, Philharmonie und weitere wurden wegen der Give-Aways zum Füllen der Jute-Beutel kontaktiert, Markus ist in der Sache weiterhin aktiv.

Jonas und Benni übernehmen Planung und Versendung der Ersti-Briefe, außerdem um die Gutscheine.

Es sollen keine farbigen Beutel bestellt werden.

Beutel sollen nur für 1 Semester bestellt werden. Anzahl: 200 Stk, mit einer Enthaltung angenommen. André wird Annabel kontaktieren, dass sie die Beutel bestellen kann.

André prüft die vorhandenen Sprühdosen.

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni

Nichts neues.

4. TOP

4.1. Systemakkreditierung

Nächste Begehung findet am 14. Juni am Campus Duisburg statt, es werden 12 Leute gesucht.

Bis zum 11. April soll sich bezüglich der Teilnahme zurückgemeldet werden.

AG Inhalte soll sich darum kümmern, dass darüber informiert wird dass wir einen Vertreter stellen können. Weitere Besprechung darüber auf nächste Woche verschoben.

4.2. Stimmberechtigung

André recherchiert nach der aktuellen Satzung und welche Regelungen dort bezüglich des Stimmrechts von nicht gewählten Mitgliedern festgehalten sind. Bis zur Klärung haben nur gewählte Mitglieder ein Stimmrecht.

4.3. Protokoll online

Soll ab jetzt auf jeden Fall wieder regelmäßig hochgeladen werden. Korrigierte Fassungen der Protokolle sollen nach Abstimmung per Mail an die AG Homepage geschickt werden.

4.4. Studierender A

Wurde telefonisch kontaktiert und sich mit seinen Anliegen auseinandergesetzt.

Außenwirkung und das Erreichen von Studierenden soll verbessert werden, unter anderem via Facebook und mittels der Homepage.

Für die Wahl des Sitzungstermins ist die Möglichkeit, dass alle gewählten Mitglieder teilnehmen können Priorität, doch nach Möglichkeit soll er allgemein studierendenfreundlicher gewählt werden.

GO-Antrag auf Schließung der Redeliste einstimmig angenommen.

4.5. Robert Barr

Antwort per Mail dass wir keine Notwendigkeit sehen und es kein Thema für uns ist.

4.6. Projekt Campus Drogen

Aus Sarahs formulierter Mail den Aspekt der Suchthilfe rauslassen und hinzufügen, dass wir über den Fortgang des Projektes informiert werden wollen.

4.7. Modul 12

Unstimmigkeiten über die Modalität der Prüfung, wird im Dekanatsgespräch mit der Geschäftsführung aufgenommen und an den Prüfungsausschuss weitergeleitet.

4.8. Korrektur Probehauserarbeit

Antwort wird formuliert, dass die Studentin die Korrektur vornehmen muss, da es zur Prüfungsleistung gehört.

4.9. Ferien

Zwei Sitzungstermine, Doodle bitte bis Sonntag ausfüllen.

4.10. Lehrpreis

Tabelle bitte angucken und gegebenenfalls ausfüllen.

4.11. Praxis Semester Lehramt

Es wird nicht geantwortet.

Schließung der Sitzung um 20:40 Uhr